

[drucken](#)[Fenster schließen](#)

## Archivdetail

06.09.2013 36/13

# Das Kinder- und Jugendbüro informiert:



*Jugendliche Radler aus Dahlheim.*

Klicken Sie auf das Bild, um die Bildergalerie (2 Bilder) zu starten

## Das Kinder- und Jugendbüro informiert:

### **Eistour**

Dahlheimer Jugendliche unternahmen, im Rahmen des Jugendprogramms des Kinder- und Jugendbüros Staufenberg, eine Fahrradtour.

"Radel mal im Niestetal" stand bevor, da

unternahmen Jugendliche aus Dahlheim, im Rahmen der Kinder- und Jugendarbeit Staufenberg, eine Trainingstour. Ziel der Fahrt war die Eisdielen Sardegna in Sandershausen. Bei schönem Herbstwetter wurde auf dem Fahrradweg von Dahlheim nach Heiligenrode geradelt und dann weiter nach Sandershausen. Hier wurden die Radler für ihre Anstrengungen mit einem großen Eis belohnt, was die Heimfahrt allen erleichterte und einige dazu animierte ein Rennen zu starten. Alle Jugendlichen kamen wieder gut und pünktlich zu Hause an, so dass der "Besenwagen" ohne Arbeit war.

Unser nächstes Treffen führt uns am 26. September nach Kassel zum Minigolf.